



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 574 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE la fermeture de la clinique médicale sans rendez-vous au CLSC Haute-Ville amène une diminution de services pour les résidents et résidentes de la Haute-Ville;

CONSIDÉRANT l'importance pour les citoyens et citoyennes de ce secteur de la ville d'avoir accès à des services de santé de proximité puisque la majorité se déplace à pied ou en transport collectif;

CONSIDÉRANT QUE ces quartiers se veulent un milieu de vie complet dans lequel les services de santé jouent un rôle primordial;

CONSIDÉRANT la présence de plusieurs résidentes pour personnes âgées, de 2 écoles primaires et d'une école secondaire;

CONSIDÉRANT QUE le rétablissement de la clinique sans rendez peut se faire sans incidence financière;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons que le ministre de la Santé et des Services sociaux ordonne au CIUSSS de la Capitale Nationale de rouvrir la clinique sans rendez-vous du CLSC Haute-Ville.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.


Agnès Maltais, députée de Taschereau


Date de signature de l'extrait